
G7 e Divinazione 2024, ecco
la mappa interattiva e tutte
le  info  sui  parcheggi  in
Ortigia
È  online  e  consultabile  la  mappa  realizzata  dai  Servizi
Informativi e dall’Ufficio di Gabinetto del Comune di Siracusa
relativa all’evento Expo Divinazione e al G7 Agricoltura e
Pesca che la città di Siracusa ospiterà dal 21 al 29 settembre
2024.
Lo strumento consentirà di accedere in tempo reale a tutte le
informazioni più importanti dell’evento: programma ufficiale,
localizzazione  degli  stand  espositivi,  calendario  delle
manifestazioni culturali e di intrattenimento, dettagli sui
servizi sanitari e di assistenza, recapiti e numeri utili,
Al  seguente  link  è  possibile  consultare  la  mappa:
https://my.atlist.com/map/e4f62681-f7c6-420f-a7b9-871c4f20f9a7
?marker_id=633df935-e9f2-4faa-bbc6-ae1410f1b1b0&share=true
Intanto, con due diverse ordinanze, il settore Mobilità e
trasporti  ha  regolamento  l’utilizzo  dei  parcheggi  privati
all’interno di Ortigia e del parcheggio Talete in occasione di
Divinazione Expo 2024 e del G7 Agricoltura e Pesca.
Dal 21 al 29 settembre, l’accesso ai parcheggi privati di ogni
tipologia, situati nell’isolotto, sara ̀ riservato
esclusivamente  ai  residenti  e  agli  ospiti  delle  strutture
ricettive. A questi ultimi, l’ingresso sara ̀consentito solo se
la prenotazione alberghiera verrà comunicata al comando della
Polizia  municipale  con  un’e-mail  indirizzata  a
ztlg7@comune.siracusa.it.
Tutte le prenotazioni, comprese quelle ricevute dai gestori
dei parcheggi, gia ̀pervenute per le date sopra indicate e
quelle  che  si  aggiungeranno  dovranno  essere  comunicate
immediatamente prima dell’arrivo degli ospiti.
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La societa ̀“Easy Parking S.r.l.”, che gestisce il parcheggio
della Marina, ha l’obbligo di oscurare i cartelli luminosi
ubicati in via Malta e all’ingresso del ponte Santa Lucia che
indicano il numero di stalli di sosta a pagamento disponibili.
Infine,  per  quanto  riguarda  il  parcheggio  Talete,  fino  a
giorno 25, sono stati riservati 50 stalli per i residenti di
Ortigia. Chi deciderà di utilizzarli, potrà raggiungere casa
sfruttando le navette che effettuano il periplo dell’isolotto
nell’arco di tutte le 24 ore di ogni giorno. Dalle 7 alle 23
c’è una corsa ogni 10 minuti, dalle 23 alle 7 una ogni 20
minuti.

Il  lusso  di  MSC  Crociere
sbarca a Siracusa, è arrivata
Explora II
Nella giornata odierna la Msc inaugura a Siracusa Explora II,
dopo il battesimo ufficiale avvenuto il 15 settembre nel porto
di Civitavecchia, a Roma. Explora II, la seconda nave della
flotta del marchio di viaggi oceanici di lusso del Gruppo MSC,
Explora  Journeys,  ha  iniziato  il  suo  viaggio  inaugurale,
prevedendo  come  scalo  il  porto  di  Siracusa.  “Il  cluster
portuale è orgoglioso di questa scelta, che ribadisce che il
rapporto con Msc ed il porto non si è affatto interrotto, – si
legge  –  anzi  si  consolida  verso  il  mercato  del  lusso!  –
continuano – La nave in questione è, infatti, il top di gamma
e  porterà  a  siracusa  una  clientela  che  cerca  il  top  del
settore. Questa scelta, inorgoglisce gli operatori e da atto
delle capacità di tutto il comparto”. Il viaggio inaugurale di
7 notti di Explora II prevede soste nelle splendide Sorrento,
Lipari, Trapani, Siracusa e La Valletta, per concludersi a

https://www.siracusaoggi.it/il-lusso-di-msc-crociere-sbarca-a-siracusa-e-arrivata-explora-ii/
https://www.siracusaoggi.it/il-lusso-di-msc-crociere-sbarca-a-siracusa-e-arrivata-explora-ii/
https://www.siracusaoggi.it/il-lusso-di-msc-crociere-sbarca-a-siracusa-e-arrivata-explora-ii/


Tarragona,  in  Spagna.  Nell’estate  del  2025,  Explora  II
navigherà nel Mediterraneo occidentale visitando porti come
Barcellona in Spagna, St. Tropez in Francia, Monte Carlo e
Porto Cervo in Italia.

Rada  di  Augusta,
interpellanza  di  Scerra
(M5S):  “Accelerare  e
finalizzare la bonifica”
Rada di Augusta, Scerra (M5S): “Accelerare e finalizzare la
bonifica”.
“Bisogna  accelerare  nella  realizzazione  dei  programmati
interventi di bonifica dei fondali della rada di Augusta. Per
questo, con una interpellanza, ho sollecitato il Ministero
dell’Ambiente ad attivarsi per finalizzare l’attuazione delle
bonifiche,  anche  attraverso  l’utilizzo  di  tecnologie
all’avanguardia  e  di  tutte  quelle  procedure  che  possano
ridurre il pericolo di ulteriore dispersione degli inquinanti
contenuti  nei  sedimenti.  Troppi  anni,  troppe  parole  sono
passate  a  vuoto”.  Così  il  parlamentare  siracusano  Filippo
Scerra,  del  Movimento  5  Stelle,  che  ha  ha  presentato
un’interpellanza  al  Ministero  dell’Ambiente  sulla  bonifica
della rada di Augusta.
Non è la sua prima azione volta a riportare l’attenzione degli
enti competenti sulla complicata realtà della rada megarese
dove,  da  anni,  è  purtroppo  nota  la  presenza  di  elementi
inquinanti di natura industriale – mercurio in particolare –
con concentrazioni rilevate anche due o tre volte il limite
consentito.
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Nella giornata di ieri, ARPA Sicilia in convenzione con ISPRA
e in collaborazione con CNR-IAS e ISS ha avviato un vasto
programma  di  campionamento,  analisi  fisicochimiche  ed
ecotossicologiche  di  sedimenti  e  organismi  marini  con
l’obiettivo  di  aggiornare  i  valori
di intervento per la Rada di Augusta, tenendo conto anche
degli aspetti sanitari. L’attività avrà una
durata di 18 mesi. I dati raccolti saranno comunicati al MiTe
e alla Regione Siciliana, fornendo un report dettagliato dei
risultati ottenuti.
“Nel dicembre del 2020 – ricorda Scerra – avevo manifestato
alla sottosegretaria Fontana la necessità di intervenire con
gli  interventi  previsti  nell’accordo  quadro  ed  anche  con
l’aggiornamento dello stato attuale della contaminazione, in
modo da tarare ogni intervento di bonifica alla situazione
reale. Apprendo che proprio in queste ore è stato dato il via
libera alle attività del piano per la definizione dei valori
di intervento dei sedimenti presenti nella rada di Augusta, in
convenzione con Ispra, Cnr ed Arpa Sicilia. Primo passaggio
per rimettere in moto la macchina delle bonifiche, rallentata
proprio  dai  ritardi  di  parte  pubblica  e  da  una  serie  di
vicende giudiziarie, penali ed amministrative, che nonostante
il  chiaro  esito,  sono  purtroppo  rimaste  lettera  morta.
Comprendo bene – dice Scerra – che l’iter di bonifica della
rada di Augusta sia assai complesso dal punto di vista tecnico
e  richieda  attente  valutazioni  sui  rischi  connessi  alla
movimentazione  dei  sedimenti  nei  fondali.  Ma  la  grandezza
della sfida ambientale non deve e non può essere una scusa per
non  intervenire,  semmai  lo  stimolo  in  più  per  rendere
possibile  un’azione  attesa  dalla  popolazione”.
Nei giorni scorsi, parlando di zona industriale di Siracusa,
Scerra  ha  sferzato  tutte  le  componenti  del  territorio,
richiamando in primis la responsabilità della politica. “Dopo
anni di inerzia – ha detto – si deve avere oggi la capacità di
guidare azioni sinergiche e su più piani. A partire da una
soluzione  tecnica  che  garantisca  i  posti  di  lavoro  del
depuratore IAS e che arrivi entro tre anni ad ottemperare a



tutte le prescrizioni ambientali. In contemporanea è urgente
l’elaborazione, assieme ai vari soggetti del territorio, di
una strategia di rilancio della nostra industria energetica
anche  tramite  la  riconversione  della  zona  industriale,
sostenibile  dal  punto  di  vista  ambientale  e  sociale.  E
ovviamente  non  si  deve  mollare  sul  tema  delle  bonifiche,
affinché  quanto  previsto  venga  finalmente  avviato  e
positivamente  concluso”.

DiviNazione Expo, dal 21 al
29 settembre la terrazza del
Talete è il Villaggio dello
Sport
In occasione dell’Expo DiviNazione 24, in collaborazione al
G7,  la  terrazza  del  parcheggio  Talete  si  trasforma  in  un
Villaggio dello Sport. L’inaugurazione sarà domani, sabato 21
settembre, alle ore 17. Dal 21 settembre pomeriggio fino al 29
settembre sera ci sarà l’opportunità di provare vari sport con
le associazioni sportive locali e i loro tecnici federali.
Saranno presenti le seguenti aree sportive: arti marziali,
basket, calcio a 5, canoa, ciclismo, crossfit, danza, gruppo
roccia  con  la  torre  di  arrampicata,  padel,  pallamano,
pallanuoto,  pattinaggio  di  velocità,  pattinaggio  artistico,
pista di pump track, pugilato, tennis tavolo, rugby, scherma,
ginnastica ritmica, twirling, vela, volley ed ancora tanti
altri sport. Ogni giorno dalle ore 10 alle ore 13 e dalle ore
17 alle ore 23 tutti ci si potrà divertire con le attrezzature
messe a disposizione.
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Al via la 32esima edizione di
“Puliamo  il  Mondo”  di
Legambiente: iniziative anche
nel siracusano
Al  via  la  32esima  edizione  di  “Puliamo  il  Mondo”  di
Legambiente.  Tutela  dell’ambiente,  città  più  pulite  e
vivibili, cittadinanza attiva e senso di comunità ma anche la
promozione  della  pace,  il  rispetto  della  diversità  e  la
giustizia sociale e climatica. Torna in tutta Italia, dal 20
al 22 settembre, la 32esima edizione di Puliamo il Mondo, la
storica  campagna  di  volontariato  ambientale  organizzata  in
Italia da Legambiente per ripulire dai rifiuti abbandonati
aree verdi, strade, piazze, sponde di fiumi e spiagge. Le
iniziative in Sicilia si svolgono nell’ambito della V edizione
di “Sicilia Munnizza Free”, progetto nazionale per liberare la
Sicilia dai rifiuti verso l’Economia Circolare. In Sicilia, da
ieri e fino a dicembre, migliaia di volontari e cittadini
saranno mobilitati per prendersi cura dei loro territori. Nel
siracusano,  domenica  6  ottobre,  ad  essere  impegnati  con
un’attività di pulizia tesa al tempo stesso a denunciare lo
stato di persistente abbandono in cui versa l’area interessata
saranno gli attivisti del circolo Legambiente “L’Anatroccolo”
operativo  sui  territori  di  Priolo,  Floridia,  Solarino.
Obiettivo dell’intervento programmato sarà l’area a verde di
Piazza  Nassiriya  a  Priolo,  ricavata  a  seguito  della
cementificazione  di  un  torrente  e  dove  insiste  un  antico
abbeveratoio, “vittima” anch’esso della scarsissima attenzione
verso questo sito.
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DiviNazione  Expo  24,  il
cartellone  degli  eventi
culturali e musicali
Manca sempre meno per DiviNazione Expo 24, l’expo nazionale
dedicato  al  mondo  dell’agricoltura  e  pesca  che  aprirà  i
battenti  sabato  21  settembre  a  Siracusa.  L’Amministrazione
comunale ha organizzato, in collaborazione con l’assessorato
regionale al Turismo e con l’Assemblea regionale Siciliana, un
cartellone  di  eventi  musicali  e  performance  artistiche
dedicate ai cittadini e ai visitatori del “Divinazione Expo
24”.
“Con  un  programma  articolato  di  eventi  abbiamo  arricchito
questa  settimana  coinvolgendo  artisti  e  associazioni
culturali. Stiamo allestendo spazi dedicati alle performance,
da  piazza  Duomo  a  largo  Mergulensi,  da  piazza  Archimede
all’affaccio Maiorca, dal Teatro Massimo e da piazza Minerva
ad alcuni balconi del centro storico”, dichiarano il sindaco
Francesco Italia e l’assessore alla Cultura Fabio Granata.
“Passeggiare tra i tantissimi stand, degustare un prodotto di
qualità, godere della bellezza di Ortigia, ascoltare buona
musica, assistere ad una rappresentazione teatrale arricchirà
ulteriormente la bellezza dell’evento che vede Siracusa al
centro dell’attenzione mondiale.
Abbiamo coinvolto anche i nostri più bravi artisti di strada
poiché  vogliamo  valorizzare  ogni  talento  e  ogni  forma
artistica. Da Giuliano Peparini a Mario Incudine, da Carlo
Muratori ai Cantonovu, da Francesco Cataldo al Teatro del
Misfatto, dalla Compagnia dei Pupi ai Cori della Valdanapo,
dai  ragazzi  di  Opera  a  quelli  di  V.A.N,  dalla  Fondazione
Taormina Arte alla Orchestra Barocca siciliana, dalla Fanfara
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della Polizia di Stato alla Banda Musicale della Città di
Siracusa,  dal  baritono  Giovanni  Giuca  all’associazione
Bohemienne  di  danza  contemporanea,  fino  alle  aree  d’Opera
dell’associazione  musicale  Marcello  Giordani,  saranno
tantissimi gli eventi che renderanno questa settimana davvero
memorabile”, concludono Francesco Italia e Fabio Granata.

 

“Passioni e illusioni. L’eroe
classico tra mito e messa in
scena”, la mostra dell’INDA e
della Galleria Bellomo
Sarà inaugurata domani, venerdì 20 settembre alle ore 17.30,
la mostra “Passioni e illusioni. L’eroe classico tra mito e
messa in scena”, curata da Rita Insolia, Michele Romano ed
Elena Servito.
Frutto  della  collaborazione  tra  la  Galleria  Regionale  di
Palazzo  Bellomo  diretta  da  Rita  Insolia  e  l’Archivio
dell’Istituto Nazionale del Dramma Antico, diretto da Elena
Servito,  la  mostra  resterà  aperta  al  pubblico  fino  al  24
novembre 2024 e metterà in dialogo la prestigiosa collezione
museale di Palazzo Bellomo e i materiali d’archivio dell’INDA,
che raccontano più di cent’anni anni di storia del teatro,
della cultura e dell’arte.
Nello spazio architettonico medievale di Palazzo Bellomo, nel
cuore del centro storico di Ortigia, si potranno ammirare
bozzetti, fotografie d’epoca, abiti di scena, maquette delle
scenografie realizzate da alcuni fra i più grandi artisti
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contemporanei  per  le  rappresentazioni  classiche  al  Teatro
Greco di Siracusa.
La  mostraè  suddivisa  in  tre  grandi  sezioni  tematiche:  le
Passioni, incentrata sui grandi attori che dal 1936 a oggi
hanno  interpretato  al  Teatro  Greco  di  Siracusa  la  figura
dell’eroe classico attraverso le messe in scena dell’Aiace di
Sofocle e la passione di Fedra (Ippolito portatore di corona)
di Euripide; le Illusioni, sezione che consentirà di ammirare
gli abiti di scena ideati da Gianluca Falaschi per la tragedia
Elena di Euripide allestita dall’INDA nel 2019 con la regia di
Davide  Livermore;  e  infine  la  Commedia  che  consentirà  di
ammirare  abiti  di  scena  realizzati  per  le  commedie  di
Aristofane e Plauto che l’INDA ha messo in scena nel corso
della sua storia sia al Teatro Greco di Siracusa che nei
teatri di pietra italiani e all’estero.

La  mostra  è  aperta  al  pubblico  tutti  i  giorni  tranne  il
lunedì, dalle 9 alle 19

Expo  Divinazione,  domenica
pallanuoto  spettacolo:  il
Settebello  sfida  a  Siracusa
le All Stars
Anche grande sport per Divinazione, l’expo nazionale dedicato
al mondo dell’agricoltura e pesca che aprirà i battenti sabato
21 settembre a Siracusa. Nello specchio di mare antistante il
Villaggio Sportivo allestito sulla terrazza del Talete daranno
spettacolo  la  Nazionale  italiana  di  pallanuoto  ed  una
selezione  All  Stars  composta  dai  migliori  stranieri  del
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campionato di A1. Non ci sarà il coach Sandro Campagna, amato
a Siracusa per i suoi trascorsi con la calottina dell’Ortigia.
Impegni personali lo trattengono oltreoceano, al suo posto
sulla panchina del Settebello siederà Stefano Piccardo (C.C.
Ortigia). A guidare l’All Star Team sarà invece Sandro Sukno,
tecnico croato del Recco. Da segnalare il ritorno in azzurro
di Stefano Tempesti, l’ultima partita con il Settebello risale
ai Mondiali di Budapest 2017. Debutto nel mare di Siracusa per
il 22enne mancino Alessandro Carnesecchi.
Questi i convocati del Settebello: Marco Del Lungo, Andrea
Fondelli,  Francesco  Condemi,  Giacomo  Cannella,  Nicholas
Presciutti, Francesco Di Fulvio, Matteo Iocchi Gratta (Recco
Waterpolo), Tommaso Gianazza, Vincenzo Dolce, Jacopo Alesiani,
Filippo  Ferrero  (Brescia),  Andrea  Mladossich,  Michele
Mezzarobba  (Trieste),  Stefano  Tempesti,  Francesco  Cassia,
Eduardo  Campopiano,  Christian  Napolitano,  Alessandro
Carnesecchi  (Ortigia).
E questo invece l’All Star Team: Max Irving (Brescia), Alan
Akmalov, Mihajlo Biocanin, Lazar Vukicevic (Catania), Gyorgy
Agh, Bruno Kadar (Olympic Roma), Andria Bitadze, Yusuke Inaba,
Georgios Kalaitzis (Ortigia), Dejan Lazovic, Tamas Sedlmayer
(Trieste), Ben Hallock, Aaron Younger (Recco Waterpolo).
In occasione dell’amichevole sarà allestita una tribuna sul
braccio  della  diga  foranea,  con  circa  250  posti  a  sedere
disponibili, poco distante dal Talete.
Non solo pallanuoto, perché la terrazza del parcheggio si
trasforma in un Villaggio dello Sport con spazi destinati alla
pratica di varie discipline ed il coinvolgimento delle società
sportive siracusane. Grande fermento nell’ambiente, anche per
la preannunciata presenza del ministro dello Sport, Abodi.
Il progetto è a cura di Sport e Salute e segue un’idea di
alcuni  mesi  addietro,  avanzata  dall’assessore  Giuseppe
Gibilisco.  Già  completato  il  campo  di  padel,  accanto  ci
saranno due spazi per il mini volley, poi ring per la boxe e
tatami per le arti marziali, quindi area rugby e pumptrack per
ciclismo e skate. Tre tavoli di tennis tavolo, basket tre
contro te e probabilmente anche una parete per l’arrampicata



sportiva.

All’Expo  in  mostra  anche  i
cavalli,  ogni  giorno  il
“battesimo della sella”
Fieracavalli parteciperà al G7 Agricoltura e Pesca di Ortigia.
Di fronte al parcheggio Talete, l’area delle mura spagnole è
stata dotata infatti di sottofondo in sabbia con la posa di
elementi  in  ferro  entro  cui  si  muoveranno  i  cavalli.
Appuntamenti e spazi a cura di Fieracavalli, la manifestazione
di riferimento del panorama equestre internazionale. Durante
“Divinazione Expo 2024”, Fieracavalli – come Fieragricola e
Fieragricola  Tech,  Vinitaly  e  SOL,  gli  altri  brand  di
Veronafiere presenti al G7 – svilupperà un ricco palinsesto di
appuntamenti per permettere al pubblico di avvicinarsi in modo
etico e naturale al cavallo, scoprendo le particolarità di
tutte le razze, con un’attenzione speciale a quelle autoctone,
vera  e  propria  ricchezza  del  nostro  Paese.  Il  primo  fine
settimana – sabato 21 e domenica 22 settembre – dalle 16.30
alle 17.30 sarà possibile assistere ad animazioni equestri
dove si susseguiranno, in un ring dedicato, presentazioni di
esemplari di Sanfratellano, Pura Razza Spagnola, Frisone e
Arabo, intervallati da dimostrazioni di monte diverse, come la
Doma Vaquera e l’Alta Scuola, eredità del dominio spagnolo
durato, in Sicilia, dal 1516 al 1713. A partire dalle 17.30,
invece,  musica  ed  emozione  si  fonderanno  nello  spettacolo
equestre  “Fieracavalli”  in  cui  importanti  artisti  equestri
siciliani  reinterpreteranno  diverse  tematiche  legate  alle
tradizioni equestri e agroalimentari della Sicilia, come nella
performance “il figlio del vento”, dedicata alla viticoltura
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eroica di Pantelleria o ne “il Walzer del Gattopardo”, un
tributo al celebre romanzo di Giuseppe Tomasi di Lampedusa,
simbolo delle trasformazioni sociali siciliane.
Il  26  e  27  settembre,  invece,  nel  ring  di  Fieracavalli
arriveranno  anche  il  cavallo  Siciliano  da  Sella  e  il
Purosangue Orientale che si aggiungeranno alle altre razze
durante le presentazioni e le dimostrazioni in scena dalle
16.30 alle 17.30. Lo spettacolo “Fieracavalli”, invece, vedrà
andare in scena – dalle 17.30 alle 18.30 – artisti diversi che
mostreranno  altre  sfaccettature  della  regione  simboleggiata
dalla  Trinacria:  dalla  tradizione  folcloristica  con
l’esibizione “Ode alla Sicilia”, passando per “il cielo più
bello”, un vero e proprio tributo al prima del cielo stellato
di Troina (EN), finendo con l’amore, grazie alla performance
“D’amore  in  Sicilia”  legata  al  tema  delle  grandi  storie
d’amore nate e cresciute su questa fantastica isola.
Entrambi i weekend, inoltre, daranno la possibilità a grandi e
piccoli di provare l’emozione di salire in sella per la prima
volta grazie al battesimo della sella, un’esperienza che – per
chi  non  ha  mai  avuto  la  fortuna  di  avvicinarsi  a  questo
animale – permette di capirne immediatamente l’intelligenza,
la bellezza e la dolcezza.
Quello del G7 di Ortigia è una delle tappe di avvicinamento
alla 126ª edizione di Fieracavalli, in programma a Veronafiere
dal 7 al 10 novembre 2024, che si preannuncia ricca di novità.

Foto Fieracavalli

Affidato  a  Interbus  il
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trasporto  degli  studenti
pendolari  di  Solarino  e
Sortino
Affidato  Interbus,  concessionaria  regionale,  il  trasporto
degli studenti pendolari di Solarino e Sortino. A comunicarlo
è Giuseppe Carta, presidente della IV commissione Territorio,
Ambiente e Mobilità e sindaco di Melilli. “A seguito della
riunione urgente tenutasi stamane in Commissione Territorio,
Ambiente e Mobilità, per coprire il trasporto degli studenti
pendolari della provincia di Siracusa, si è deciso di affidare
il servizio alle società esterne – dice Carta – Già operative
le tratte Sortino, Siracusa e Solarino. Nelle prossime ore si
procederà a coprire il servizio anche negli altri comuni della
provincia.  –  Ringrazio  il  presidente  Renato  Schifani  e
l’assessore alle infrastrutture e mobilità Alessandro Aricò
per  l’importante  contributo  fornito  alla  risoluzione  del
problema.”
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